



OPINIÓN

SAMUEL SIGUE LA TRADICIÓN DE HACERSE PUBLICIDAD CON EL DINERO PÚBLICO

Por Pato Zambrano

// Esto anuncia el día de hoy el gobernador del estado de nuevo León, Samuel García Sepúlveda: "En el BOOM ECONÓMICO de Nuevo León cientos de empresas vienen a invertir a nuestro estado. Tesla, Quanta, Kia, Tata... La lista es interminable, pero el monto de inversión es claro: 42 BILLONES de dólares hasta hoy, esto es 6 veces el presupuesto de Nuevo León".

Todo esto nos da mucho gusto, pero a la vez nos llena de preocupación, en primer lugar, por qué, ¿dónde se van a instalar, con qué agua, con qué energía eléctrica, con qué movilidad o transporte público, escuelas, hospitales?

Las prioridades del estado están tan distraídas que Militantes de MC reciben a Samuel con gritos de "¡Pre-si-den-te!, ¡Pre-si-den-te!" en un informe del Diputado federal Salomón Chertorivsky en la CDMX, mientras, acá NL acéfalo de gobernador, por eso es igual y si se va o se queda, NUNCA está en la entidad.

Pareciera que nuestros gobiernos están para hacerse publicidad y promoción con el dinero público, no para la ciudad o la gente.

Disponen en total impunidad de leyes y cursos a su antojo.

Mientras, se seguirá saturando la ciudad, porque, ¿dónde van a vivir las personas que lleguen? Mientras el gobernador mareado, y no lo digo de mala gana, así lo traen.

Es el Luis XVI de la época, sus propios asesores lo están llevando directamente al cadalso y él ni en cuenta.

Y se irá seis meses, hará ruido, se pavoneará hablando de los billones en inversión que "llegan a NL" y regresará a NL apostándole al

olvido y a la mala memoria o desinterés ciudadano para seguir con su NL ajeno a la realidad.

Pero de ahí no pasará, y NL seguirá en picada, por más publicidad y obra inconclusa y banal que haya, NL no camina.

NL está sobreendeudado, sobre poblado, sobre desgastado y colapsado en vialidad, transporte público... las clínicas de salud están vacías, no hay camas ni citas en el IMSS. No hay bomberos suficientes, los municipios y el estado los han abandonado hace más de una década.

La cruz verde que tanta falta hace la quitó la administración de Adrián de la Garza y COLOSIO dejó de pagarle a los bomberos.

Vieja y nueva política unidas para someter al ciudadano.

Y créanlo, podrán llegar billones de dólares en inversión, ¡y ni una cama de hospital se agregará, ni un pupitre en escuelas públicas, ni una luz más en la ciudad oscura y peligrosa para la mujer y la gente en general!

Monterrey y su área metropolitana padecen rezago crónico en toda su infraestructura, en su policía y su seguridad.

Está descontrolado el gasto público, la corrupción hacia adentro de los municipios y el estado es total; nueva y vieja política saqueando las arcas públicas y nadie parece hacer nada.

Perro, no come perro, y la gente en la calle nomas mirando como se roban todo a su paso en absoluta impunidad.

La misma gente de poder, de industria y de IP que llegó con Colosio y Samuel están corriendo ante una inminente derrota en los comicios del 24, menos los socios inmobiliarios que solo cambiaron de socio y de nombre.

La corrupción en MTY cambia de manos con el alcalde en turno, pero jamás se detiene,

Mientras, en Nuevo León el gasto público está descontrolado, y la nueva y vieja política saquean las arcas públicas y nadie parece hacer nada



Foto: X @samuel_garcias

soñemos con un alcalde o un gobernador que literalmente vea y trabaje para la gente.

¿Se podrá? ¿Lo permitiremos los mismos ciudadanos?

El 24 es la oportunidad de sacar del congreso a esos líderes políticos que manejan a esos diputados puestos a modo, sin iniciativa y sin carácter para tomar decisiones propias.

¡Alcaldes corruptos!, y a esos que pretenden heredar los ayuntamientos a sus hijos y familiares. ¿No hemos tenido bastante?

Y sobre el no trasvase de aguas de la presa del cuchillo en China NL a Tamaulipas muchas notas salen hoy levantando la voz diciendo; ¡FUE CONAGUA, NO SAMUEL!

Conagua determinó que no habrá trasvase de agua de NL a Tamaulipas en este año 2023.

A través de un comunicado, Conagua dijo que esta decisión fue tomada tras un análisis

acerca de las condiciones de sequía y de un bajo almacenamiento en la presa El Cuchillo.

Si el trasvase se hubiera concretado, TODOS en NL le hubieran echado la culpa a Samuel, ¿no? También sin ser su culpa ya que este es un acuerdo que tiene un titipuchal de años.

Así entonces, el no trasvase también es un logro para Samuel. ¡Supongo! Y para terminar, en NL y como les vengo diciendo, la ley ya no existe ahora lo nuevo es hacer encuestas privadas y tomar decisiones por encima de la ley y calendarios escolares oficiales.

Resulta que, aunque no está estipulado en el calendario escolar, el Gobernador Samuel García realizó una consulta en sus redes sociales para ver si el Estado autoriza a estudiantes y docentes tomar el día 3 de noviembre como festivo y armar un puente por el Día de Muertos. Y la encuesta dijo, sí. ¡El nuevo Nuevo León!